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‘Pemex está mejor que hace 30 años’, critica duramente 

AMLO a Fitch 

 30 enero, 2019 

Fitch Ratings calificó desfavorablemente a Pemex a pesar de que está dejando de ser una de las empresas más 

saqueadas del mundo, denunció AMLO 

 Regeneración, miércoles 30 de enero, 2019. Petróleos Mexicanos (Pemex) se encuentra en su mejor 

momento desde hace 30 años, por lo que la calificación desfavorable de Fitch Ratings es “muy hipócrita”, 

afirmó el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO) en su rueda de prensa matutina de 

este miércoles. 

“Es muy hipócrita lo que hacen estos organismos que permitieron el saqueo, avalaron la reforma 
energética, que sabían que no llegó la inversión extranjera y no incrementó la inversión en Pemex. Eso 
produjo la caída en la producción y nunca dijeron nada, guardaron un silencio cómplice”. 

“Ahora que estamos recuperando a Pemex salen con sus recomendaciones, o tratando de ‘calificar‘ sobre el 

desempeño” de la empresa, denunció el presidente. 

El pasado martes, la agencia calificadora Fitch bajó dos niveles la calificación de los bonos de Pemex y la colocó 

en números negativos. 

Ante ello, López Obrador señaló que la calificadora, con toda intención, no tomó en cuenta “variables” como el 

combate al robo de combustible, o huachicol, que ha significado un ahorro considerable para el gobierno, indicó. 

“Pemex fue una empresa saqueada durante el periodo neoliberal, una de las empresas más saqueadas del 

mundo, de las empresas con más corrupción en el mundo. Y se esmeraron estos tecnócratas corruptos en 

destruirla”. 

Destacó que en administraciones anteriores la empresa paraestatal había tenido una productividad de apenas el 20% de su 

capacidad total. 

“No les alcanzó a estos ambiciosos para terminar de destruir a Pemex. Sólo pudieron entregar el 20% de su 

potencial, del potencial que significa la riqueza petrolera de la nación”. 

Agregó que, a pesar de este sabotaje, su gobierno podrá sacar a la paraestatal y al país adelante. 

“Es como cuando entra una banda de malhechores a un banco, empiezan a robarse el dinero de las bóvedas, pero 

entonces suena una alarma… eso fue lo que pasó en las elecciones del 1 de julio. 

“Intentaron llevarse todo lo que pudieron, peor que en el “Año de Hidalgo”, pero no alcanzaron a llevarse todo, lo 

que dejaron es suficiente como para sacar adelante a Pemex y sacar adelante al país. 

“Si se dedican a empobrecer al pueblo y ahora hay un cambio, pues están molestos, inconformes y tratan de 

desprestigiarnos cuando ahora México tiene mucha fortaleza por su autoridad moral. En el país la gente se siente 

orgullosa de que se está enfrentando el problema de la corrupción y en el mundo somos un ejemplo”. 

“Los inversionistas con ética saben muy bien que Pemex es una empresa sólida porque ya está manejada con 

honestidad”, concluyó AMLO sobre el tema. 


